
 

 

 

 

 

 

彼岸に彼岸花が咲かないという、猛暑の９月でした。いつもなら9月中旬に 

載せる予定だったイラストを遅ればせながら今回載せました。 

やっと過ごしやすくなりましたが、昼間は例年より気温が高い日がまだま 

だ続いています。学校では、今週からやっと外で体育ができるようになり、 

休み時間も遊べるようになりましたが、熱中症対策はまだまだ必要です。こ 

まめに水分補給ができるよう、もう少しの間、お茶やお水を多めに持たせてください。 

🎵 １９日（土）音楽会 🎵 

 ２学期の大きな学校行事、音楽会を１９日に行います。１学期から音楽の時間を通して作り上

げてきた曲を、今仕上げているところです。各学年、幼稚園の子供たちが、心を一つにしてがん

ばっています。音楽会は、音楽に親しむという面だけでなく、学年全員で、そして学校のみんな

で１つのものを時間をかけて作り上げるという体験的な活動を通して、集団への所属感や連帯感

を深めるとともに、大きな達成感を味わうことができる大切な学校行事です。運動会でもお伝え

しましたが、日頃のおうちでの意欲を高める声かけ、終わった後のがんばりを認める声かけが、

子供を成長させる鍵になりますのでお忘れなく！ 

３年環境体験 

９月２０日、３年生が伊勢自然の里とヤマ

サ蒲鉾へ環境体験に行ってきました。伊勢で

は、恒例のじゃぶじゃぶ池での生き物探し。

ここはタガメの自然の生息地として、県内外

で有名な場所です。希少な昆虫なので例年は  

１匹捕まえるぐらいですが、今年 

は５匹もゲットしました。タガ 

 メは５～６ｃｍぐらいの大き 

さですが、マムシを捕まえる姿

も目撃されるほどのハンターです。しかし、

この日はヤマカガシという一回り大きな毒蛇

を捕まえエサにしているところを目撃！施設

の方も初めて見たそ 

うです。貴重な体験 

でした。ヘビの口が 

届かない首にしがみ 

つくという攻撃はす 

ごいとしか言いよう 

がありません。 

創立記念日 10月 13日 

今年は、１５１回目の創立記念日です。歴史

ある城東小学校の歴史を紐解いてみると、城東

小学校が大きな学校だったことがわかります。 

現在は児童数２６０人ですが、大正時代の７年

間、昭和２０年前後の４年間、昭和５５年前後

の６年間は、児童数が１０００人を超える大規

模な小学校でした。今なら姫路で１番大きな小

学校の児童数ぐらいです。 

７：３０～８：３０ 通行禁止 

 城東小学校の北側と南側の道路は、児童が登

校する午前７時３０分から８時３０分の間は、

通行禁止になっています。子供たちが安全に登

校できるように指定されています。 

保護者の方はよくご存じだと思い 

ますが、校区外の方でしょうか、 

時々、通っている車を見かけます。 

警察署の方が時々立って下さり、 

だいぶ減りましたが、通行には十 

分お気を付けください。 

城東小学校 学校だより 

令和６年１０月１日 

文責 校長 引地 良典 
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